
1.９月のロータリーレートは 1＄＝１２４円

2.2016年５月28日(土 )～6月1日(水 )「ソウルロータリー国際大会」
参加早期割引の案内 (12月15日まで )

3. 新会員研修セミナー開催の案内
日時；10月12日 ( 月 )13：30 ～16：30
場所；TKPガーデンシティ千葉
対象者；入会 3 年未満の会員　3 名以上

4. 地区「二輪走友会ツーリング」の案内
日時；10月23日 ( 金 )10:00 集合～16:00 解散
集合場所；館山自動車道　市原 SA( 詳細は幹事まで )

5. 地区 RLI( ロータリー・リーダーシップ研究会 )3 期目パートⅠ開
催の案内
日時；10月4日 (日 )9：30 ～17：00
場所；千葉県青少年女性会館

6. 柏市平成 27年度社会福祉協議会
特別会費 (1万円 ) 納入の依頼

7. 例会変更のお知らせ
柏東 RC；9/17( 木 ) は 9/21の｢ふれあいコンサートin沼南の里｣に
変更
9/24( 木 ) は 9/27｢沼南まつり｣に変更
柏・松戸 RC；9/23( 水 ) 祝日休会

幹事報告 幹事　柳　肇
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第2790地区

1. 真実かどうか？
2. みんなに公平か？
3. 好意と友情を深めるか？
4. みんなのためになるか？
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1916回通常例会

会長　森市 直樹
会長挨拶

　皆様、こんにちは、

先週の金曜日は、夜間納涼移動例会でし

た。柏西ロータリークラブ会員の他にも、

家族の方や、１０分区の会員の方々にお越

しくださいまして、６３名による例会となり

ました。

　企画・店の設定等をご尽力くださいま

した、中村親睦活動委員長、ありがとうご

ざいました。当日、会場監督・親睦活動委

員会の皆様にも、ご尽力頂きありがとうご

ざいました。

　二次会も、親睦委員会の設定により、愉

しい時間を過ごせました、二次会も、二手

に分かれたみたいですが、私としては和

気藹 と々、大勢の皆様と語り合いたいの

で、なるべく親睦活動の主催の二次会へ

お出でくださるようお願いいたします。

本日、理事会がありましたのでお知らせい

たします。

10月2日　ガバナー公式訪問の件

10月25日（日）手賀沼エコマラソンの件

10月30日（金）第１回インターゴルフの件

9月25日（金）マザーズガーデン訪問の件

11月25日（水）～２７日（金）姉妹クラブ

締結３５周年記念祝賀会旅行

ロータリーとは

　ロータリーは、人道的な奉仕を行い、あ

らゆる職業において高度の道徳的規準を

守ることを奨励し、かつ世界における親善

と平和の確立に寄与することを目指した

事業及び専門職務に携わる人が世界的に

結びあった団体です。

　一言でいえば、ロータリーは利他の心

を養い、人を育てるとともに、献身的な奉

仕活動を行う世界的な団体です。

　まずは、一人一人が責任を持った行動を

し、クラブの活動に参加いたしましょう。
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　みなさんこんにちは。

　今日は、「戦略計画について」というテーマを頂いていますの

で、そのことについて話をしたいと思ってはいますが、そもそも

戦略計画とは何なのだろう、というところから入りたいと思いま

す。

　戦略計画とは、ロータリーがこれからもダイナミックな組織で

あり続け、世界中の地域社会に貢献していくための将来への指

針となるのが、ロータリー戦略計画です。(以前は長期計画と翻

訳されていました)

　私たちのクラブは将来何を目指し、それを成し遂げるにはどう

したらいいのか、そうしたことを決めるのはとても大切なことで

す。ロータリーは毎年会長が変わります。ロータリー戦略計画

は、会長が変わるたびに方向性が変わることを防ぎ、ロータリー

が重要目標の達成に向け、確固とした方向性をもって進むため

にできたものです。

　RI戦略計画委員会の経過を紹介します。

●2002～03年　　理事会はRI戦略計画を提案し、ロータリアン

を動員して、全地域のロータリー活動の現状を調査。

●2004年6月　　規定審議会はRI戦略計画委員会の設置を承

認。6年任期の6名の委員で構成。3年毎の見直し。

●2007年1月　　事務総長がRI戦略計画部局を創設。

●2007年4月　　規定審議会は戦略計画の進行状況と現状を

確認。

●2007年6月　　理事会はRI戦略計画の使命、ビジョン、モッ

トー、中核となる価値観、そして7つの、優先項目を承認。

●2009年7～8月　　3年毎の国際ロータリー活動及び意識調

査。

●2009年11月　　RI理事会は調査結果に基づく戦略計画委員

会の新戦略計画を承認。

●2010年7月　　2010～2013年戦略計画発効。[2010～2013年

戦略計画は、3つの優先項目と中核となる価値観、ビジョン(のち

にコアエッセンス)、ミッションからなる戦略計画]

●2012年　　アンケート調査実施。RI戦略計画に対するロータ

リアンからの強い支持があることを確認。

●2013年9月　　戦略計画の評価、RIと財団とのより良い連携

などのために会長はロータリー戦略評価委員会委員を任命。

戦略委員会が出来たのは、比較的最近の事なのです。柏西クラ

ブでも活動計画の中で独立した委員会として表示されたのは今

年からです。昨年から直前会長、現会長、会長エレクトの3人で数

回集まり、意見の交換をしてきました。そしてこの3人の集まりで

戦略委員会とし、クラブの活動で複数年に亘り、継続して取り組

めるような奉仕活動を模索していこうということでやっていま

す。

今年度、森市会長はネパールの子供たちに文房具を送ろうと、

計画を立てました。財源は地区補助金を使い、必要な品物を購

入、それを持ってネパールに行き、現状を見て、今後の方針を決

めようとしています。つまりこのネパールへの支援が、長期計画

に取り入れられるかどうか、行ってみてからになるのではないか

と考えています。

毎年、会長が変わりますし、その年度の会長方針が尊重されて

きました。長期計画としてクラブの奉仕活動に取り入れるために

は、会長エレクト、会長ノミニーくらいまで、意思の統一が出来て

いないと実施は難しいと思います。クラブとして取り組むことに

なれば、より効果的な活動とするため、地区補助金ではなく、グ

ローバル補助金を使うことになると思いますので、今夜のクラブ

研修会で財団について知識を深め、これからのクラブの奉仕活

動に生かしていただきたいと思っています。

西クラブで、毎年実施している活動では、柏祭りへの参加・老人

施設・幼稚園へ訪問・献血への協力・手賀沼エコマラソンへ出

店、ゴミゼロデーに協力、クラブ単独の大堀川の清掃などがあり

ます。マンネリ化を防ぎ、より多くの会員に参加してもらうために

はどうしたらよいのか、皆さんの意見を聞かせてほしいと思って

います。

柏西クラブも現在会員が６３名と、２７９０地区８４クラブ中、千

葉７０名、成田コスモポリタン６９名、茂原と成田が６５名、その

次に柏西になっていると思います。この会員数で、会員の皆様が

ロータリークラブについてより一層理解を深め、効果的な奉仕

活動に取り組むことが出来れば、今以上に素晴らしいクラブに

なることと思います。

今年度、森市会長のもとで、戦略計画委員長と研修委員長とし

て指名され、その立場上固いことを言っていますが、私自身は結

構いい加減な人間だと思っています。人生程々でよいと、それを

モットーとして今まで生きてきました。従って今の自分を振り返っ

て、なんでこんなことになってしまったのか、心の中でぼやいて

います。「愉しくなければロータリーではない」と、前に話したこ

とがありますが、ロータリーの中核的価値観の中に親睦が入っ

ています。飲み会だったり、ゴルフをしたり、旅行に行ったりのほ

うが研修などよりも楽しいですし、出やすいと思いますが、ロー

タリークラブは社会に役立つ活動をしている団体です。奉仕を

抜いてしまうことはできません。「楽しいだけではロータリーで

はない」です。

卓話 研修委員会委員会　委員長　日暮 肇



委員会報告　親睦活動委員会　水留 会員委員会報告　職業奉仕委員会　金本 会員

委員会報告　雑誌広報委員会　東海林 会員委員会報告　奉仕プロジェクト委員会　金子 会員

委員会報告　人間尊重委員会　松本隆一郎 会員委員会報告　地区フェローシップ委員会　増谷 会員

お誕生日おめでとう



BOXありがとう！ニコニコ

本人誕生日
宇田川、斉藤、田代、菊池、見付  　　各会員

パートナー誕生日
栗原、斉藤、浅野    　　各会員

結婚記念日
菊池会員

(^^♪
ドタキャンすみません   　　　中村博亘会員

写真ありがとう！
斉藤、湯浅、助川    　　各会員

次回の例会は9月11日（金）移動例会です。 欠席報告は、水曜日の正午まで
※食事の無駄をなくす為に協力して下さい。
　クレストホテル（営業課）   04-7146-1122までクラブ会報委員／中村 靖・升谷 庸・浅野 肇・見付 季代子

10月2日(金) 【通常例会】―櫻木英一郎ガバナー公式訪問―
11：00～12：00ガバナーとの懇談会
《出席者》ガバナー補佐・補佐幹事、会長・幹事
　　　　  次期会長・幹事、研修委員長
12：30～13：30例会　ガバナー卓話（20～25分）
13：40～15：00第3回クラブ協議会

服装；ジャケット・ネクタイ着用
活動計画書をご持参ください

 10月9日(金) 【通常例会】―お祝い事・理事会(5)―
卓話＝鈴木一弘会員

10月16日(金)【通常例会】外部卓話＝歯学博士　金沢英作様

10 月の行事予定

出席率　82.54%

63名
11名

出席報告

欠席者

影山、勝田、後藤、小林（太）、小林（正）、
杉山、鈴木（一）、染谷、野寄、丸山
  会員

会員数

本日のお食事


